

# *Rechaza Siria en la ONU manipulación política del tema de los refugiados*

---



Damasco, 19 sep (RHC) Siria rechazó en la Asamblea General de la ONU la utilización del flujo de refugiados como un juego político para atacar a países soberanos.

El representante permanente alternativo de la nación árabe ante el órgano mundial, Mounzér Mounzér, denunció que algunas potencias esgrimen la cruda situación de esas personas como una mercancía para beneficiar los intereses de los países ricos.

Durante una reunión de alto nivel sobre los refugiados, advirtió el diplomático que el actual movimiento masivo de personas fuera de Siria y el Medio Oriente obedece al terrorismo desatado por grupos como el autodenominado Estado Islámico y el frente Al Nusra.

La ofensiva de terroristas en el suroeste de la ciudad de Alepo empeoró la crisis siria y significó el fin de facto de una tregua pactada en Ginebra, consideró el senador ruso Franz Klintsevich.

El vicejefe del comité de Defensa y Seguridad del Consejo de la Federación (Senado), estimó que de jure lo pactado el pasado día 9 en la ciudad suiza aún funciona de alguna forma, pero de facto, al cese de

hostilidades se le puso fin completamente.

Klintsevich comentó así la ofensiva lanzada por las formaciones extremistas, con una preparación artillera previa de casi tres horas con ayuda de tanques, cohetes reactivos y morteros.

La tregua en las inmediaciones de Aleppo, que se vio como uno de los puntos cruciales de un paquete de cinco acuerdos fijados en Ginebra, en realidad fue una operación especial de Estados Unidos para favorecer a las formaciones terroristas, opinó.

El cese de las acciones bélicas por parte de las tropas sirias permitió a los grupos terroristas, incluido el Estado Islámico (EI) y Jebat An Nusra, reagrupar sus fuerzas, reforzarlas y pertrecharlas para luego lanzar una ofensiva.

La vocera de la cancillería rusa, Marina Zajarova, criticó a la Casa Blanca por su rechazo al pedido de Rusia para convocar una sesión urgente del Consejo de Seguridad (CS) de la ONU, tras un ataque "por error" de Estados Unidos contra tropas sirias.

Zajarova consideró que las razones de seguridad expuestas por Washington para evitar el debate sobre Siria en el CS más bien estaban vinculadas al propósito del país norteamericano de evitar acciones contra las fuerzas opositoras e incluso el EI.

Luego de los bombardeos de la aviación estadounidense contra posiciones en Aleppo del ejército sirio, con saldo de 60 muertos y unos 100 heridos, las fuerzas terroristas lanzaron ayer un ataque contra las tropas gubernamentales que fue rechazado.

En ese sentido, Klintsevich recordó que el objetivo de Estados Unidos siempre fue derrocar por la fuerza al presidente legítimo sirio, Bashar Al Assad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106200-rechaza-siria-en-la-onu-manipulacion-politica-del-tema-de-los-refugiados>



**Radio Habana Cuba**